

Aufbruch in ein gemeinsames Dekanat...

Zwei Beispiele aus der Praxis



Die Zahl der Dekanatsbezirke in der ELKB soll sich deutlich verringern. An verschiedenen Orten in unserer Landeskirche (und darüber hinaus) wird aktuell an der Neugestaltung von Dekanatsbezirken gearbeitet.

Wie kann so ein Prozess gelingen? Worauf gilt es zu achten? Und welche Anregungen gibt es aus einem innovativen Prozess in der Badischen Landeskirche?

Herzliche Einladung zu zwei digitalen Formaten.

save the date

Die Menschen, die es vor Ort gemacht haben stellen ihre Prozesse vor:

Was waren Ausgangspunkt und Zielsetzung? Welche Stolpersteine gab es unterwegs? Was waren Erfolgsfaktoren? Was hat sich inzwischen bewährt?

Sie haben die Möglichkeit zu Rückfragen und zum Austausch mit anderen.

*Zugangs-
links hier*

Dienstag, 24. Sept., 17.00 – 19.00 h

Auf dem Weg zu einem gemeinsamen „Donau-Ries-Dekanat“:
Von der Landesstellenplanung zur Fusion. Ein Reisebericht.

Der Zugangslink: <https://eu01web.zoom.us/j/67328121499?pwd=nQNuN-TzJ57Vamfc3UiP6p4W5oNruUa.1>

Mittwoch, 23. Okt., 17.00 – 19.00 h

Der Dekanatsbezirk Pforzheim (Badische Landeskirche) erprobt ganz neue Wege. Anstelle der bisherigen Parochien treten fünf thematische Schwerpunkte, die das kirchliche Leben strukturieren. So werden „Kirche“ und „Gemeinde“ noch einmal ganz neu durchbuchstabiert. Dekanin Quincke mit ihrem Team stellen uns die Idee und den Prozess dazu vor (<https://www.evkirche-pf.de/aktuell-2/ekiba-2032-in-pforzheim/>).

Der Zugangslink: <https://eu01web.zoom.us/j/67808852278?pwd=XzrPYGD-MeBd3dex1QCJPa0zccgQ70u.1>

Herzliche Grüße aus der Gemeindeakademie von Gerhard Obwald und Michael Maier

Und hier finden Sie Materialien zum Thema „regionale Zusammenarbeit“ in Dekanatsbezirken:
<https://padlet.com/gemeindeakademie/aufbruch-in-die-region-yev64wpu7p1voml>

Rückfragen gerne an: gemeindeakademie@elkb.de

die gemeinde. akademie

